

FREIER SCHWEIZER

AMTLICHES PUBLIKATIONSORGAN FÜR DEN BEZIRK KÜSSNACHT







Bezirk

Teilzonenplan

neu aufgelegt

Mit der Teilzonenplanrevision

Küssnacht geht es einen Schritt

weiter. Sämtliche 37 Einsprachen

wurden mittlerweile behandelt.

Daraus haben sich verschiede-

ne Anpassungen ergeben, die ab

17. November ein zweites Mal

öffentlich aufgelegt werden. Die

Auflage dauert bis Mitte Dezem-

Mario Sager

Mittelfeld der Tabelle als Ziel



Sie hat trainiert, gespielt und hart um einen guten Tabellenplatz gekämpft: erste die Mannschaft des FC Küssnacht. Trotzdem wurde

sie in der Vorrunde Drittletzte und entkam mit einem Punkt gerade noch so einem Abstiegsplatz. Mit dem neuen Trainer Mario Sager (Bild) soll es in der Rückrunde wieder in Richtung Mitte der Tabelle gehen. Und das so schnell wie möglich. Im Interview erzählt der 32-Jährige, wie er sich mit dem Team auf die Rückrunde vorbereitet und den Küssnachtern Siegermentalität einimpfen will. Seite 9

Christian Rust

Gefordert als Abteilungsleiter

Lange war es verwaist, das Ressort Infrastruktur - mehrere Projekte wurden dadurch verzögert. Unter dem neuen Leiter Christian Rust soll bald wieder Normalbetrieb herrschen.

red. Seit Anfang August hat das Ressort Infrastruktur des Bezirks Küssnacht wieder einen Abteilungsleiter. Es ist der 43-jährige Immenseer Christian Rust. Mittlerweile ist er gut 100 Tage im Amt und ist vollauf beschäftigt. Denn vor seinem Amtsantritt war das Ressort Infrastruktur längere Zeit ohne Abteilungsleiter. Im <FS>-Interview spricht Rust über seine neuen Herausforderungen, seinen Führungsstil und den bewältigbaren Pendenzenberg in seinem Ressort. Seite 3

Der Immenseer Christian Rust ist seit gut 100 Tagen als Abteilungsleiter des Ressorts Infrastruktur tätig. Foto: Fabian Duss



Weihnachten

Ist Lichterzauber auch störend?

Weihnachtsbeleuchtungen sind Ausdruck eines festlichen Brauchtums und werden von vielen als schön empfunden. Immer mehr Privatpersonen schmücken deshalb ihr Eigenheim mit Weihnachts- und Zierbeleuchtungen. Solche Anlagen können aber auch störend wirken, mahnt der Bezirk.

Anerkennung für ehrenamtliche Tätigkeit

20 000 Franken wie aus heiterem Himmel: Die Albert Koechlin-Stiftung ehrt die Arbeit junger Scharleiter.

Grenzenlos Rigi

red. (Grenzenlos Rigi) heisst die Jugendgruppe, die vor elf Jahren von Leitern von Blauring und Jungwacht ins Leben gerufen wurde. Sie bietet Jugendlichen mit einer körperlichen oder geistigen Behinderung ein abwechslungsreiches Freizeitangebot an. Für die Albert Koechlin-Stiftung ein besonderer Verdienst, den sie mit dem Verleih des diesjährigen Anerkennungspreises auszeichnet.

Grosse Überraschung

Er umfasst 20000 Franken, die für den Verein wie aus heiterem Himmel kamen. Der unverhoffte Geldsegen wird in verschiedene Projekte fliessen und den Verein über Jahre hinweg unterstützten, wie Scharleiterin Anita Schmidig verrät. Seite 2



Gemeinsame Ausflüge in die Natur unternehmen ist eines der Angebote, das die Jugendgruppe (Grenzenlos Rigi) Jugendlichen mit einer geistigen oder körperlichen Behinderungen anbietet. Foto: zva

ANZEIGE





Kantonalkirche

Heinz Fischer bleibt Präsident

Die ev.-ref. Kantonalkirche des Kantons Schwyz rüstete sich für die nächste Legislaturperiode und wählte hierfür einen neuen Kirchenrat. Zwei Vorstandsmitglieder mussten ersetzt werden. während die zwei Kirchenräte aus dem Bezirk Küssnacht wieder antraten. Seite 11

Futsal

Mit zweitem Sieg an die Spitze

Die Küssnachter Futsalcracks holen sich auch im zweiten Spiel der Saison den zweiten Dreier. In einem sehr fairen Innerschweizer Derby setzten sich die Wiesel vor heimischem Publikum mit einem 5:1 gegen den Futsal Club Luzern durch und übernehmen damit die Tabellenführung in der NLA Gruppe 3.

